
Monsieur le commissaire enquêteur,

L actualité nous rappelle notre dépendance énergétique avec des risques d approvisionnement et d 
augmentation des prix de l énergie et des matières premières 

( carburants, engrais,électricité.... )

Accepter des éoliennes sur nos territoires permet de produire de l électricité propre et renouvelable, 
et de diminuer de cette dépendance.

La Beauce est un grenier a céréales et depuis quelques années elle produit aussi de l électricité 
éolienne dans nos champs et solaire sur nos hangars: notre territoire bénéficie de ces ressources 
naturelles et notre indépendance alimentaire et énergétique passe donc par chez nous.

Habitant a Nicorbin ( commune de Theuville ), en tant que riverain de ce projet éolien, je suis allé 
voir les éoliennes d Allonnes ( au pieds et a 500 m de celles ci )

pour me rendre compte par moi-même... et on est loin des discours des gens qui sont contre tout !

Je fais confiance a la préfecture pour vérifier que ce projet respecte bien la réglementation, et je suis
favorable a ce projet d éoliennes sur notre territoire

En espérant que vous preniez en compte notre avis.

Cordialement,

Y


